



Aeropuerto Internacional Juan Santamaría inicia la ampliación de su terminal aérea

- Se construye un edificio de cuatro niveles en el que se invertirán \$62.2 millones.

El aeropuerto internacional Juan Santamaría, inició formalmente la ejecución del proyecto denominado T-01 que busca la ampliación del edificio terminal hacia el sector oeste.

Se trata de la construcción de un edificio de cuatro niveles con un área aproximada a los 16,500 metros cuadrados, según informó el Ministro de Obras Públicas y Transportes, Efraím Zeledón Leiva durante la conferencia de prensa de este miércoles en Casa Presidencial.

“De esta manera nos preparamos como país para la atención del incremento de pasajeros que se proyecta. Según el Plan Maestro para el 2027 el Juan Santamaría recibiría 6.5 millones de pasajeros anuales, mientras que para que el 2042 esa cifra llegaría a los 10.4 millones de pasajeros”, detalló el jerarca.

Detalle de la obra

El edificio contará con un sótano donde se ejecutará la primera fase de un nuevo sistema de manejo de equipaje para la terminal aérea, en un segundo nivel, donde ya se ubica el área de llegadas internacionales, se colocará un nuevo carrusel, una mayor área para aduanas y una plaza de transportes, entre otros.

En el tercer nivel o salidas internacionales, se contará con una nueva área para la instalación de equipos *self bag drops* y quioscos de auto check in.

Finalmente, en el nivel de mezanine se contará con un área de oficinas.

El Ministro añadió que en esta obra se invertirán \$62.2 millones y la empresa a cargo de los trabajos tendrá 707 días naturales para su ejecución.

